



Les Petits Chanteurs de la Trinité Concert

dans l'Eglise Saint Gervais Saint Protais de Caux



Caux

Le public séduit par de petits chanteurs

L'association Les amis du clocher et du patrimoine de Caux a lancé une invitation aux Caussinards et habitants des villages alentours à venir écouter la chorale des petits chanteurs de la Trinité de Béziers. C'est dans une église douillette que les 45 choristes ont fait vibrer les vitraux de ce beau monument historique en donnant leur premier concert de Noël devant une centaine de personnes.

Les voix cristallines des plus jeunes, entre 8 et 14 ans, ont surpris et séduit le public qui s'est levé à la fin pour applaudir. À l'issue du concert, une collation a été offerte dans la chapelle des Pénitents.



■ Les petits chanteurs de la Trinité en l'église.

La chorale était dirigée par Jean Henric et Emmanuel Caizac et accompagnée de l'ensemble instrumental composé de Pauline Henric et Laurent Bernadac au violon et Carole Dubois au clavier.

Article Midi-Libre

